



BAJO RESERVA

Humo blanco en la UNAM

:::: Nos comentan que, en cualquier momento, a partir de hoy, habrá humo blanco en la Universidad Nacional Autónoma de México. Nos aseguran que los 15 notables de la Junta de Gobierno decidi-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Enrique Graue

rán entre los 10 aspirantes, siete hombres y tres mujeres, quién habrá de dirigir la máxima casa de estudios durante los próximos cuatro años. Hasta el momento, nos dicen que los 15 integrantes de la Junta barajan los nombres de una lista corta de cuatro nombres, dos mujeres y dos hombres, de entre los cuales saldrá la persona que ocupará la rectoría de la máxima casa de

estudios del país en sustitución del actual rector **Enrique Graue**. El anuncio, nos dicen, podría darse en las primeras horas de este mismo día.

Aun sin fondos del Presupuesto para damnificados por el huracán

:::: Nos cuentan que a partir de hoy se llevará a cabo una sesión de casi una semana en la Cámara de Diputados, para aprobar el Presupuesto de Egresos del 2024, y el desahogo de alrededor de mil 800 reservas, entre las que se contemplan algunas para crear un fondo de reconstrucción para Acapulco, que, en un inicio, Morena aseguró que saldría del recorte a órganos autónomos, de 13 mil millones de pesos, pero que al final se asignaron para las becas Benito Juárez. Lo único seguro hasta ahora es que no hay fondo para los damnificados, y ni Morena, ni el gobierno federal quieren ceder en sus recursos presupuestados. Al final de la semana sabremos si los representantes del oficialismo son congruentes con su consigna de atender primero a quienes más lo necesitan y encuentran los miles de millones que se requieren para Acapulco y los demás municipios de Guerrero afectados por el huracán.

¿Temor a los mañaneros?

:::: Desde el miércoles pasado le adelantamos el recorte que planeaba Morena y sus aliados para pegarle de lleno a los órganos autónomos y que se cristalizó con el dictamen y la aprobación de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados. Desde el mismo jueves y viernes, los titulares del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y del Instituto Nacional Electoral, se manifestaron en contra de la disminución. Sin embargo, hay otros órganos autónomos que no han salido a posicionarse por los recortes como: la Auditoría Superior de la Federación, la Comisión Federal de Competencia Económica y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos (Inai), será que ya saben lo que les espera si se quejan públicamente, y prefieren ver mermada su operatividad antes de ser tundidos a mañaneros.

Pone Morena "estate quieto" a aspirantes

:::: Nos hacen ver que ayer, el presidente nacional de Morena, **Mario Delgado** tuvo que poner un "estate quieto" a los aspirantes a las coordinaciones estatales en defensa de la cuarta transformación en Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, al recordarles que la Comisión Nacional de Elecciones les prohibió cualquier acto de promoción de sus aspiraciones políticas. Esto -nos dicen- busca preservar la viabilidad y blindar el compromiso que hicieron de respetar los resultados de las encuestas antes que sus intereses políticos personales. Muchos tuvieron que suspender ayer domingo actos con la militancia que ya tenían programados, pues la advertencia es clara: si no entienden podrían ser sancionados. Lo que al parecer no han suspendido algunos son las patadas bajo la mesa que varios de ellos y ellas se están dando.